



令和2年 7月刊行

このこのだより

このこのリーフ滝野川第2

20号&スタッフ
紹介編④

☀ Summer vacation is here ! ☀

今年も暑い夏がやってきました。保護者の皆様、夏休みカレンダーのご提出ありがとうございます。お申し込み以外の日でも利用できる場合がございます。急な用事が入った時、レスパイトケアが必要な時等、お電話やメールで一度お問い合わせください。

みんな大好き! さかなつり

この時期、雨でなかなか外に出ることが出来ない子ども達に人気の室内ゲームが魚釣り! 今回、生き物の種類や数を増やしました。大物のたこや亀、くらはげは高得点であることを子ども達は知っています。ときどき獲物が被ってしまうことも!? 仲良くみんなで楽しんでいきます。



マスクレストを使おう

コロナが流行りだして早5か月・・・。緊急事態宣言は解除されましたが、第2波がやってきているようです。このこのでは感染防止対策を毎日欠かさずおこなっています。この時期に何か使えるものはないかと考え、今回は今欠かすことのできないマスクを衛生的に保管できるマスクレストを作ってみました。是非、使ってみてください。



このこのおやつクッキング

みんな手作りおやつが大好きです。特にスイートポテトは人気があります。サツマイモは好き嫌いがはっきりする食材ですが、お友達が美味しそうに食べているのを見て、あまり得意でないお子様もヨーグルトや生クリームなどを添えると、あら不思議、少しずつですが食べられるようになってきました。このこのでは紅天使という、糖度の高い、ねっとりとしたサツマイモを使用して作っています。

【琥珀糖作り】

1便で帰ってくるお友達で琥珀糖作りに挑戦しました。糸寒天にグラニュー糖、食紅を混ぜて出来上がり。宝石のような美味しいお菓子が完成しました。



玉入れていっぱい数えられるようになりました。

楽しく遊びながら学ぶことができる遊びが玉入れです! ボールを掴む離す投げるといった機能運動、色を識別する視覚への刺激、ボールの数を数えて数字の勉強等、沢山のことを学ぶことができます。子ども達は無限の可能性を秘めていると思います。楽しくは大前提! なおかつ学べる場をこれからも提供していきたいと考えています。

戻って来たよ。あおぞらの先生

先日、ボランティアのあおぞらの先生が3名いらっしゃいました。コロナが流行りだしてからお休みをして頂いたため、久しぶりの来訪に子ども達は大喜び!!! 椅子に座り、集中してお話を聞いていました。



次のページから、スタッフ紹介④です!!